
T(â

APROVADO
En /, 20_

Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão
Alto Alegre do Maranhão/IVIA

REQUERTMENTO No ?3 /2025.

Senhora Presidente,

"Rqueito à fuefeita Municipl gue d&rmine ao ótgão
@mpetenb a substitnição das lâmpadas atuais do sistemd de
iluminação pública das Ruas do *túbal e Veneranda, no
entto, por lâmpdas de LED",

JUSTIFICATWA

Sra. Presidente,
Senhoras vereadoras,
Senhores Vereadores,

A substituição das lâmpadas atuais do sistema de iluminação pública das Ruas
do Setúbal e Veneranda, no centro, por lâmpadas de LED se faz necessária tendo em vista os
inúmeros benefrcios que essa modernização trará à comunidade local. As lâmpadas de LED

são mais eficientes, econômicas e possuem maior durabilidade, o que resulta em melhor
iluminação e menor custo de manutenção para o município.

Além disso, uma rua bem iluminada contribui significativamente para a
segurança dos moradores e transeuntes, especialmente no período noturno. A melhoria na
iluminação pública é uma medida eflcaz para inibir a ação de malfeitores, proporcionando mais
tranquilidade à população e reduzindo a vulnerabilidade das residências à criminalidade.

Plenário Vereadora Érica Vieira da Câmara Municipal, em 09 de julho de 2025.

8ü"*^ Júc- a 01a+*
Eliane Silva de Oliveira

Vereadora

Rua São Lucas - Bairro Santo Antonio, S,N. Alto Alegre do Maranhão-MA.
camaraaltoaleere@gmail,com

EUANE SILVA DE OLWEIRA, vereadora deste município, requer, na
forma regimental, que após deliberação plenária seja enviado ofício à Prefeita Municipal
encaminhando a presente proposição:


